
LA DELEGAZIONE LIGURE AL TROFEO DELLE REGIONI 2009 
 
Due selezioni agguerrite e due coppie per il beach volley con ottime qualità. La Liguria si presenta il prossimo 28 
giugno a Lignano Sabbiadoro con buone chance di ben figurare nel prestigioso appuntamento che opporrà fino al 3 
luglio il meglio del vivaio delle regioni italiane del volley. 
A guidare la delegazione ligure sarà il presidente Anna Del Vigo, coadiuvata dal Consigliere delegato Stefano Noli 
e dal referente tecnico regionale Gian Luca Bastiani. 
 

 
 
Grande attesa per i ragazzi di Massimo Minetto che sarà "aiutato" da Luca Leoni e accompagnato da Carlo 
Tarabuso e dal fisioterapista Gabriele Belzer.  
In campo scenderanno Federico Bargi (IGO), Davide Benzi (Rivarolo), Stefano Fabbris (Rivarolo), Alessandro 
Assalino (ADMO), Andrea Gaino (IGO), Simone Maletti (S.Stefano Magra), Luca Poggi (AVIS Futura), Luca 
Spirito (Albisola), Giovanni Testa (Finale Ligure), Iacopo Gatti (Finale Ligure), Marco Izzo (Call Call Spezia), 
Mattia Rinaldi (Finale Ligure). 
 



 
 
Grande qualità anche nella selezione femminile allestita da Max Gallo che ha convocato Monica Bassi (Vallestura), 
Martina Brofiga (NLP Sanremo), Lorenza Bulla (Volley School Genova), Klizia Chiazzo (Albenga), Alessia De 
Lorenzi (Maurina), Giulia Lavagna (Celle Varazze), Patrizia Rollero (Carcare), Giorgia Ruffini (S.Stefano Magra), 
Ilaria Spirito (Albisola), Viola Tonello (Volley School Genova), Silvia Truffa (Volley School Genova), Sara Zahid  
(Albenga). A coadiuvare Gallo ci sarà il vice Ivana Druetti con il dirigente Dino Stefanelli e il fisioterapista Chiara 
Borgogno.Daniele Lavagna, Consigliere delegato per il Beach Volley, accompagnerà i due team liguri formati da 
Matteo Neri (Albisola) e Gabriele Luciano (Finale) per il maschile e da Cristina Perucchio (Casarza Ligure) e Silvia 
Bosco (Loano) per il femminile. 
 
"Puntiamo a fare una bella figura - sottolinea Anna Del Vigo - e a mettere in mostra la crescita del nostro vivaio. E' 
stata una stagione molto positiva per le nostre squadre a livello giovanile e ora speriamo di confermarlo anche a 
livello di selezione. I due tecnici e i dirigenti hanno fatto un bel lavoro e adesso speriamo di goderne i frutti in 
questo Trofeo delle Regioni che ogni anno è sempre più bello e importante" 


